



PEMERINTAH KABUPATEN SUMBAWA
DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN KABUPATEN SUMBAWA
KORDINATOR WILAYAH KECAMATAN ALAS DAN BUER

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(Simulasi Mengajar Guru Penggerak)

Satuan Pendidikan : SDN Panau Alas
 Kelas / Semester : 1 / 2 (Genap)
 Tema : 8. Peristiwa Alam
 Sub Tema : 3. Penghujan
 Muatan Terpadu : PJK, Bahasa Indonesia
 Pembelajaran ke : 4
 Alokasi waktu : 1 hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- Dengan bertanya jawab, siswa mampu menjelaskan prosedur keselamatan dalam aktivitas air dengan benar.
- Dengan aktivitas berjalan di pinggir sungai sambil memegang tali, siswa dapat mempraktikkan prosedur keselamatan dalam aktivitas air dengan tepat.
- Dengan kegiatan menyusun abjad, siswa dapat menulis kata dan kalimat pujian dengan tepat.
- Dengan bertanya jawab, siswa dapat mengidentifikasi karya seni tiga dimensi menggunakan teknik konstruksi dengan tepat.
- Dengan bertanya jawab, siswa dapat mengidentifikasi alat dan bahan untuk membuat karya seni tiga dimensi menggunakan teknik konstruksi dengan tepat.
- Dengan bertanya jawab, siswa dapat mengidentifikasi cara menggunakan alat dan bahan untuk membuat karya seni tiga dimensi menggunakan teknik konstruksi dengan tepat.
- Dengan bertanya jawab siswa dapat mengidentifikasi langkah-langkah dalam membuat karya tiga dimensi menggunakan teknik konstruksi dengan tepat.
- Dengan kegiatan praktik kreatif siswa dapat membuat karya tiga dimensi menggunakan teknik konstruksi dengan benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Orientasi/Apersepsi/ Motivasi	<ol style="list-style-type: none"> Kelas dimulai dengan dibuka dengan salam, menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa. Menanyakan salah satu lagu wajib dan atau nasional. Guru memberikan penguatan tentang pentingnya menanamkan semangat Nasionalisme. Mengulas sedikit materi yang telah disampaikan hari sebelumnya 	3 menit
Kegiatan Inti	<p>Ayo Mengamati</p> <ol style="list-style-type: none"> Siswa Berdiskusi tentang pentingnya tubuh yang sehat dan menjaga kesehatan. Salah satunya duduk dengan posisi yang benar saat akan menulis. <p>Ayo Menulis</p> <ol style="list-style-type: none"> Guru meminta siswa membuat kalimat menggunakan kata pujian yang ada di Buku Siswa. (Mandiri) Kata-kata tersebut harus disusun terlebih dahulu abjadnya sehingga terbaca jelas kata pujian apa yang diminta. Siswa menuliskan kalimatnya dengan huruf tegak bersambung. <p>Ayo Berkreas</p> <ol style="list-style-type: none"> Guru berdiskusi bersama siswa mengenai cuaca saat musim penghujan. Guru menjelaskan sebelum hujan biasanya cuaca mendung dan angin bertiup kencang. Saat angin bertiup kencang, kincir angin akan berputar dengan kencang pula. Guru mengajak siswa untuk membuat kincir angin. (Creativity and Innovation) 	5 menit
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none"> Sebagai penutup ajak siswa untuk membuat kesimpulan tentang pembelajaran hari ini. Setelah selesai guru meminta siswa melakukan refleksi <i>berhenti berfikir</i> 	2 menit

	<ol style="list-style-type: none">3. Guru menyampaikan tugas dirumah kerja sama dengan Orang Tua, Siswa berlatih membuat kalimat puja di rumah. (Mandiri)4. Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa. (Religius)	
--	---	--

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.



Alas, 6 Januari 2021
Guru Kelas 1

ZULKIFLI, S.Pd
NIP. 19790127 201406 1 004